

## 37636 - Zu welcher Zeit soll die Zakah Al-Fitr entrichtet werden?

---

### Frage

Beginnt die Zeit für das Entrichten der Zakah Al-Fitr nach dem 'Id-Gebet bis zum Tagesende?

### Detaillierte Antwort

Die Zeit der [Zakah Al-Fitr](#) beginnt nicht erst nach dem 'Id-Gebet, sondern schon vom Sonnenuntergang des letzten Tages des Ramadans. Und dies ist die erste Nacht des Monats Schawwal. Und sie endet durch das 'Id-Gebet, denn der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- befahl, dass sie vor dem Gebet entrichtet werden muss. Ibn 'Abbas -möge Allah mit ihnen zufrieden sein- berichtete, dass der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte: „Wer sie vor dem Gebet entrichtet, so ist es eine angenommene Zakah, und wer sie erst nach dem Gebet entrichtet, so ist es eine einfache Spende (Sadaqah).“ Überliefert von Abu Dawud (1609), Ibn Majah (1827), Ad-Daraqutni (2/138) und Al-Hakim (1/409).

Es ist erlaubt sie schon ein oder zwei Tage davor zu entrichten, denn Ibn 'Umar -möge Allah mit ihm zufrieden sein- berichtete, dass der Gesandte Allahs -Allahs Segen und Frieden auf ihm- die Zakah Al-Fitr im Ramadan verpflichtete. Und am Ende des Hadiths sagte er: „Und sie pflegten sie ein oder zwei Tage davor zu entrichten.“ Und wer sie hinaufschiebt bis nach ihrer Zeit, der belastet sich mit einer Sünde. Er muss reumütig zu Allah zurückkehren, dafür, dass er sie hinaufgeschoben hat, und sie dann an die Armen entrichten.

Und Allah verleiht den Erfolg.